

Violenta represión a los trabajadores de Pepsico

La policía de la Provincia de Buenos Aires avanzó contra los trabajadores que ocupan la planta de Pepsico en Vicente López, en un operativo gigantesco en el que golpearon y arrojaron gas pimienta en la cara de quienes defienden su puesto de trabajo.

Hay heridos y detenidos como resultado de la violenta represión.

Desde la noche fuerzas policiales y de gendarmería rodearon la planta con la intención de cumplir la orden de desalojo dictada por la jueza Andrea Rodriguez Mestanty.

Desde el 26 de junio pasado los trabajadores ocupan la planta ante el anuncio del cierre de la misma por parte de la compañía, con el consiguiente despido de 600 empleados.

En el marco de la protesta, los trabajadores no estaban cortando ninguna calle ni cometiendo otro delito, limitándose a ocupar el lugar para defender sus puestos de trabajo.

No hubo ninguna negociación con los manifestantes antes de iniciar la represión.

Vecinos de la zona salieron a la calle para expresar su rechazo a la intervención de las fuerzas de seguridad.

La jueza Rodriguez Mestanty está a cargo del Juzgado de Garantía N°3 de San Isidro, en virtud de la designación realizada este año por la gobernadora María Eugenia Vidal.